

Elterninfo vom 3. April 2024

Geschätzte Eltern

Wir hoffen, dass Sie und Ihre Lieben die Ostertage geniessen konnten. Bevor am Freitag, 12. April die Frühlingsferien starten, hier noch ein paar Informationen und Hinweise:

Tagesstrukturen

Sereina Giger hat ihre Stelle als Tagesstrukturleiterin auf das Ende ihres Mutterschaftsurlaubes gekündigt. Als neue Leiterin Tagesstrukturen wurde Paula Fernandes Bearth, welche bereits seit Anfang Jahr bei uns in den Tagesstrukturen arbeitet, gewählt. Als Ersatz für Paula Fernandes bzw. als neue Betreuerin Mittagstisch konnte Marietta Darms aus Ilanz gewonnen werden.

Stundenpläne Schuljahr 2024/25

Die Vorbereitungen für das nächste Schuljahr laufen bereits auf Hochtouren. Unser Ziel ist es, spätestens Ende Mai allen Schülerinnen und Schülern die neuen Stundenpläne sowie die Anmeldeformulare für unsere Tagesstrukturangebote abgeben zu können.

Neue Disziplinarordnung

Die Disziplinarordnung aus dem Jahr 2000 musste überarbeitet und mit neuen Themen ergänzt werden. Anlässlich der letzten Schulratsitzung wurde die neue Disziplinarordnung genehmigt und in Kraft gesetzt. Die neue Disziplinarordnung finden Sie im Anhang oder auf der Website der Schule Flims unter Informationen-Gesetze/Reglemente.

Gesamterneuerungswahlen Schulrat

Im Herbst 2024 finden die Gesamterneuerungswahlen für Gemeinderat und Schulrat statt. Sol Bonderer Imper (Schulratspräsidentin) sowie die Schulrätinnen Flurina Beeli, Dorota Golland und Esther Stressler treten zur Wiederwahl an. Daniel Defilla kann wegen Amtszeitbeschränkung nicht mehr zur Wahl antreten. Somit muss ein Sitz im Schulrat neu besetzt werden. Falls Sie Interesse haben für den Schulrat zu kandidieren und Fragen zu den genauen Aufgaben des Schulrates haben, so stehen wir Ihnen gerne für nähere Infos zur Verfügung.

Fundsachen-Ausstellung vor den Frühlingsferien

In den vergangenen Monaten wurden in der Turnhalle, im Schulhaus und auf dem Schulareal diverse Fundsachen eingesammelt. Von **Mittwoch bis Freitag, 10.-12. April 2024**, werden wir die gefundenen Sachen und Kleidungsstücke im Turnhallengang auslegen. Der Turnhallentrakt ist in diesen drei Tagen von der Einstellhalle aus bis jeweils 22.00 Uhr zugänglich. Schauen Sie doch in dieser Zeit einmal vorbei, falls Ihr Kind etwas verloren hat (Jacke, Turnzeug, Pausen-Box etc.). Was nicht abgeholt wird, wird danach einer Spendenaktion zugeführt.

Zur Erinnerung: Sollte Ihr Kind mal etwas verloren oder in der Turngarderobe vergessen haben, so besteht während des ganzen Schuljahres die Möglichkeit, sich an unseren Schulhausabwart Cyrill Iten (079 / 920 39 34) oder an das Schulsekretariat zu wenden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie bereits jetzt schöne Frühlingsferien und danken Ihnen für die gute Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen.

Mit freundlichen Grüssen

Sol Bonderer Imper, Schulratspräsidentin und Marc Cathomas, Schulleiter